

Pour Madame Nathalie SARRABEZOLE, Présidente du Conseil départemental

**Vœu pour la pérennisation des postes sur l'équipe sociale et médico-sociale du COB Finistérien**

Le Conseil municipal de CHATEAUNEUF-DU-FAOU souhaite apporter son soutien à l'ensemble des personnels des CDAS de Châteauneuf-du-Faou et de Carhaix qui manifestent, une nouvelle fois, contre l'insuffisance de moyens humains et matériels qui leur ont été attribués, lors de la nouvelle organisation des services mise en place le 1<sup>er</sup> janvier 2017 au Conseil départemental du Finistère.

Au mois d'avril dernier, les protestations conjuguées des agents et des élu.e.s de notre territoire ont conduit à renforcer cette équipe de 6,5 postes de contractuels, permettant de retrouver un bon niveau de service public pour les usagers, notamment par la réouverture de l'accueil du CDAS de Châteauneuf-Du-Faou.

Or les contrats de ces personnes en renfort arrivent progressivement à échéance, faisant craindre leur non renouvellement, et le retour à la situation antérieure (épuisement des professionnels, retard dans le traitement des situations, fermeture de l'accueil...).

Nous demandons, dans l'immédiat, le maintien des 6,5 postes de contractuels nécessaires au fonctionnement des équipes et à la prise en compte des besoins sociaux de notre secteur. Mais notre vœu porte, au-delà, sur la pérennisation de ces emplois.

Copie à Madame Françoise PERON, Vice Présidente, Référente du COB Finistérien

Copie à Madame Cécile NAY, Conseillère départementale

Copie à Monsieur Raymond MESSAGER, Conseiller départemental

Copie aux agents des CDAS de CHATEAUNEUF DU FAOU et de CARHAIX